

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



#523 / 17 de enero 2023

Fray Bentos.

Comunicado.



Tareas de reparación en el puente de ruta Panorámica.

Las mismas se extenderán por aproximadamente una semana.

Desde la Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro, confirman que dicha estructura, permanecerá cerrada, mientras se cumplen trabajos de herrería.

Algorta.

Personal municipal trabajó en la extinción de un incendio en la zona de vertedero de Algorta.



Un nuevo foco ígneo se registró en cercanías a este poblado de nuestro departamento, que también afectó algunos campos linderos.

La Intendente (i), Griselda Crevoisier, se trasladó hacia el lugar, para constatar la situación y poner a la orden los recursos con los que cuenta la comuna para combatir el fuego.

De las tareas encabezadas por el cuerpo de Bomberos, participaron, bomberos voluntarios de Young, funcionarios de la Intendencia de Río Negro en la localidad de Algorta, Municipios de Young y San Javier, Municipios de Guichón y Piedras Coloradas (Paysandú), Montes del Plata, UPM, empresas forestales; se sumaron dos helicópteros y dos avionetas.

Finalmente, el incendio quedó extinguido tras las tareas de enfriamiento; afortunadamente, no se registraron personas lesionadas, ni mayores pérdidas materiales.



Fray Bentos.

Excelente primera edición de la “Gran Cocina del río Uruguay”.



Se trató de un evento gastronómico, cumplido en la zona de artesanos de Las Cañas, que tuvo como objetivo reunir personas especializadas y aficionadas a la cocina, con énfasis en la comida elaborada basándose en el pescado de río.

De esta forma, también se buscó fomentar este producto y al mismo tiempo, la pesca responsable; siendo una actividad gastronómica, turística y recreativa.

Participaron 25 equipos, provenientes desde distintos puntos del país y también del exterior, quienes en cocina libre prepararon una elaboración con pescado de río, que fue proporcionado por la organización, adquiriéndolo con los pescadores artesanales del balneario.

Los equipos, de hasta tres integrantes, contaron con 2 horas para cocinar.

Hubo dos tipos de jurados:

El jurado de piso, encargado de recorrer los fogones, y el jurado de mesa, fiscalizando el plato preparado.

Al mismo tiempo, el público pudo recorrer los fogones para observar el trabajo de los concursantes.

Jurado de Mesa:

- 1- Chef Marcelo Toullier, presidente de Cocinarte Paysandú.
- 2- Chef Leonardo Boruchovas, Instituto Gastronómico Argentino.
- 3- Elbio Russo, pescador representante del grupo de Pescadores Las Cañas.

Jurado de Piso:

- 1- Chef Andreito Damiano, Instituto Gastronómico Argentino.
- 2- Chef Marisa Sclavo, docente de UTU y conductora de TV.
- 3- Chef Norma Irinitz, Profesora de Gastronomía e Higiene Alimentaria.
- 4- Chef Eduardo "Peki" Casales, titular del parador La Tomasa en Las Cañas.
- 5- Chef Natalia González, ganadora de Master Chef Uruguay.
- 6- Alejandro Acland, finalista del certamen Fuego Sagrado.
- 7- Chef Alejandra Álvarez; gastronoma, pastelera y sommelier de té.
- 8- Martin Rostán, Licenciado en Comunicación.



Premiación:

300 dólares al primer premio.

150 dólares segundo premio.

50 dólares tercer premio.

Trofeo Premio a la "Creatividad".

Trofeo "Voto Popular".

Todos los participantes se llevaron su diploma en reconocimiento por su participación.

Ganadores:

El primer puesto (U\$\$ 300) equipo: Ernesto Adler, Carolina Rojas y Abigail Moreira.

Segundo puesto (U\$\$ 150) equipo: Marcelo Moreira Oyarzun, Alessandro Stefano Demoro Piriz. Tercer premio (U\$\$ 50) equipo: Jenny Maithe Bezones Alvarado, Alejandro Mauro Rodríguez Márquez.

Premio a la Creatividad: Silvana Piccirillo, Alison Piriz, Beatriz Novac.

Premio Voto Popular: Eneir Boggi, Sergio Coronel, Cristin Boggi.

Algunas de las elaboraciones del concurso:

- Curry de pescado, acompañado de chutney de mango, chapatis y arroz (plato ganador).
- Chupín de pescado.
- Pescado marinado en jugos cítricos con panko y semillas, acompañado de vinagreta de rúcula, couscous y flan de paltas.
- Tacos de pescado de río con onigiri relleno, acompañado de brochetas de pescado frito y cubo de vegetales.
- Pescado frito a la plancha con salsa menier.
- Atardecer en Las Cañas.
- Albóndigas de pescado.
- Filet de pescado con salteado de verduras.
- Pescado criollo.
- Pescado al horno con papas.

En esta instancia, también se colaboró con instituciones locales:

El servicio de cantina fue a total beneficio de la comparsa “Sale Candombe”.

Se realizó la venta de una paella para apoyar el trabajo de la comisión del Hogar Unión (ex La Pileta).

El evento contó con la presentación de los músicos internacionales del “Festival de Bronce” URUBRASS y músicos de la orquesta de la Universidad Tecnológica (UTEC).

La Intendente (i), Griselda Crevoisier, acompañó el desarrollo del certamen, junto con el Director de Turismo, Mtro. Héctor Gregorio; autoridades departamentales, vecinos y turistas presentes en el balneario.

“La Gran Cocina del río Uruguay” fue organizado por la Intendencia de Río Negro, Departamento de Turismo y Concesionarios de Las Cañas; auspiciaron, Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU), UTE, Montes del Plata y Melynor S.A.



Fray Bentos,

La elección de “Reina de la Toma” vistió de fiesta la plaza del barrio J3.



El recinto se mostró colmado de público, el cual disfrutó de una excelente velada.

Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y la organización de la comisión barrial, se llevó a cabo la edición N° 11 de este certamen, donde se eligieron a sus soberanas y se presentaron una serie de espectáculos musicales que amenizaron el evento, extendiéndose hasta la madrugada.

En total fueron 21 postulantes, siendo electas:

Reina de la Toma: Annie Martínez

Primera Princesa: Ana Florenciano

Segunda Princesa: Milagros Galeano

Miss Simpatía: Ruth Espinosa

Mejor Compañera: Camila Silveira.



Fray Bentos.



Reina

Piscina Pública

Fray Bentos

Sábado 21 de enero
Hora 21:00

Puestos gastronómicos / Barra de bebidas
Se beneficia Club Tulipán

ARTISTAS INVITADOS

Inscripciones en Centro Cobena 2 y Centro Comunal Canteras

 **Río Negro** | DEPARTAMENTO DE DESCENTRALIZACIÓN | DEPARTAMENTO DE TURISMO | DEPARTAMENTO DE CULTURA | DEPARTAMENTO DE DEPORTE

Young.

Gimena Piazzoli resultó electa “Reina de la Piscina 2023”.



El tradicional certamen del verano en la ciudad, contó con una muy buena presencia de público.

Entre las autoridades presentes, estuvo la Intendente (i), Griselda Crevoisier; el Director de Turismo, Héctor Gregorio; la Alcaldede del Municipio de Young, Dra. Mercedes Long; la Inspectora Departamental de INAU, Sra. Estela Barrios y el Prof. Gonzalo Añasco, referente del Departamento de Deporte.

El jurado estuvo integrado por el Director de Turismo, Héctor Gregorio; el estilista Matías Marx; la Prof. Adriana Borba; María Cristina Castro y Augusto Sánchez.

Actuaron la solista fraybentina Luisana Castillo y el grupo sanducero Sonido Cristal.

Las ganadoras fueron:

Reina de la Piscina: Gimena Piazzoli (18 años).

1º Princesa: Nathaly Michelena (19 años).

2º Princesa: Aldana Martínez (26 años).



Por elección del público (aplausómetro) Miss Simpatía fue, Paulina Arrieta (19 años)

Sirenita, categoría 6 a 8 años: Alfonsina González.

Sirenita, categoría 8 a 12 años: Compartieron el título (mismo puntaje), las niñas Dana Barceló y Sofía Sanguinetti.

Estuvo presente la younguense Natasha Poluboiarinov, quien resultó electa como "Reina de la Piscina 2022" y "Reina de las Cañas 2022".



Young.

Reabre el Comedor Municipal N° 82 en Young.



Cumplidas las licencias de personal y las tareas de mantenimiento y de pintura, este martes 17 de enero, el servicio de alimentación retoma la atención en forma normal.

Nuevo Berlín.

Comenzaron las clases de natación.



Dio inicio con más de 50 participantes y un número superior a los 100 inscriptos.

Playa “El Sauzal”, fue el escenario elegido por los profesores Teófilo Rosano, Julieta Arellano y Andrea Valli, para empezar con las clases gratuitas de esta disciplina.

Además, participan a contra turno, alumnos de Kayak, que con ello mejoran su preparación física para la práctica de este deporte.

En la oportunidad, los padres presenciaron la actividad donde se realizó un calentamiento previo, con ejercicios específicos y posteriormente, se ingresó al agua.

Nuevo Berlín.

Dio inicio el taller de Dibujo.



Silvana Banegas, comenzó con su exitosa propuesta de dibujo en verano.

Con una inscripción superior a los 50 alumnos, se conformaron grupos divididos por día y edad, teniendo como epicentro, recorrer los paisajes locales, dibujando "in situ" y teniendo como deber en el domicilio, pintar el trabajo efectuado.

Durante su puesta en marcha en 2022, esta iniciativa se dictó en los centros comunales de la localidad y se realizaron intervenciones urbanísticas al inicio de la primavera, así como con la llegada del Mundial de Fútbol.

Esta modalidad de visitar el lugar, a plasmar en papel, significa un contacto directo con el paisaje, no solamente para dibujarlo, sino también para disfrutarlo y crear conciencia sobre su conservación.

San Javier.

Se inauguraron nuevas luminarias.



Las mismas están ubicadas en el acceso norte y ruta N°24.

Esta obra se llevó a cabo a través del Plan Operativo Anual (POA) 2022 / 2023, del Municipio de San Javier. Se trata de cinco columnas completas, con sus respectivos focos de tecnología LED y el correspondiente tendido eléctrico.

La flamante iluminación pública se suma a la que se está instalando en la zona de Puerto Viejo, la cual requirió un cambio del sistema, pasando de los paneles solares (funcionaban 12 de 30 luces), al tradicional que brinda UTE. En el balneario ya se colocaron 20 luminarias y 30 tomacorrientes.

De la ceremonia participó la Intendente (i), Griselda Crevoisier; el alcalde Washington Laco; el Director General de Obras, Gustavo Meyer; Ing. Vicente Rocha, jefe de la Unidad de Electricidad, demás autoridades y vecinos en general.

